

Forums pour les consommateurs

grève de la santé 28 avril 2012

Par Profil supprimé Posté le 30/04/2012 à 09h15

voilà après 18 ans de suivi d'hôpital en hôpital, j'annonce officiellement, et déclaré sur les ondes de radio locales pour l'instant, ma grève de la santé démarrant le samedi 28 avril 2012 15h (heure île de la réunion). c'est à dire que comme l'arrêt de prise d'héroïne en iv que j'ai fait à 28 ans en m'enfermant dans mon appartement dont une seul personne avait les clefs et passait une fois par jour pour voir si ça allait, et repartait en m'enfermant dans mon propre appartement.

au bout de quinze jours, après avoir passé des étapes bien différentes, de délires, de maladie, de diarrhée, de vomissements....j'ai réussi à me sortir de ce milieu.

aujourd'hui je fais pareil mais pour les médicaments.

ayant 44 médicaments actuellement, avec un mois de traitement et quinze jours de traitement par méthadone, je vais baisser les doses progressivement tous les trois jours afin que quand tous les médicaments que j'ai seront finis, je refuserais méthadone ou neuroleptique ou autres.....

mais à ce jour aucune personnes diplômé d'état de la médecine ne peut me toucher ou me prescrire des médicaments , lors de ce sevrage.

le combat va être dure mais j'y arriverai.j'en ai la force.

voilà pour plus d'info, vous avez ce post, sinon mon blog "www.alchi974.blogspot.com".